

GESCHÄFTSFÜHRUNG VON SCHEUFELE NUTZT CORONA ZUR TARIFFLUCHT



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Geschäftsführung von Karl Scheufele hat der IG Metall mitgeteilt, dass sie die Mitgliedschaft im Arbeitgeberverband Edelmetall gekündigt hat, weil sie mit dem Tarifabschluss aus dem Jahr 2018 immer noch unzufrieden ist.

Das heißt, die Geschäftsleitung stellt den Tarifvertrag intern schon länger in Frage und nutzt nun die Unsicherheit der Coronapandemie, um die Tarifflicht durchzuziehen.

Gleichzeitig schiebt die Geschäftsführung Corona vor, um Vertreter*innen der IG Metall daran zu hindern, die Beschäftigten an ihren Arbeitsplätzen über die Folge dieses Handelns für ihre Arbeitsverhältnisse zu informieren.

Die Geschäftsleitung wollte den Beschäftigten von Scheufele eine Information durch die IG Metall bei der Arbeit nur erlauben, wenn sie sich gegenüber dem Arbeitgeber als Gewerkschaftsmitglied zu erkennen geben, mindestens aber aktiv zur IG Metall kommen.

Die IG Metall und der Betriebsrat werden dieses Verhalten des Arbeitgebers nicht tolerieren! Des Weiteren wollen wir die Beschäftigten nicht in die Situation bringen, dass die Geschäftsleitung mitbekommt, wer zur Informationsveranstaltung der IG Metall kommt oder nicht. **Deshalb wird die IG Metall jetzt rechtliche Schritte einleiten, um den Zugang zu allen Beschäftigten durchzusetzen.**



Doch am Ende können Gerichte die Tarifbindung bei Scheufele nicht retten. Das können nur die Beschäftigten bei Scheufele selbst. Wenn die Belegschaft geschlossen hinter dem Tarifvertrag steht, gewinnt die Solidarität.

Je mehr IG Metall Mitglieder, desto größer ist unsere Durchsetzungsmacht.

**Mitglied werden!
Tarifvertrag
verteidigen!**

**JETZT
MITGLIED
WERDEN!**

NACHBINDUNG DES TARIFFVERTRAGES DURCH IG METALL MITGLIEDSCHAFT SICHERN

IG Metall Mitglieder bei Scheufele haben weiterhin einen Rechtsanspruch auf die derzeit gültigen Tarifverträge. Auch über den 31. März 2021

TARIFBINDUNG MIT DER IG METALL WIEDERHERSTELLEN

Mit jedem IG Metall Mitglied bei Scheufele steigt die Wahrscheinlichkeit, die Tarifbindung wiederherzustellen.

Wenn der Austritt aus dem Schmuckverband wirksam wurde oder der Entgelttarifvertrag geendet hat, darf die IG Metall zu (Warn-) Streiks aufrufen.

